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“银兴国际广场”杯 2011 中国·鹤壁秋季住宅产业文化节今日开幕，我市各知名房企

相关负责人通过本报寄语文化节

用好推介平台 把握“金九银十”

投资商业地产正当时

谢慧 鹤壁银兴置业有限公司总经理

自今年年初以来， 受宏观政策和市场形势

的影响，商业地产逐渐走向前台，成为投资人士

的首选项目。 鹤壁的商业前景方兴未艾，有很大

的发展潜力，在未来几年，商业状况肯定会有很

大的改变。 银兴国际广场的面世，给鹤壁的商业

注入了新鲜的血液，多项与众不同的项目优势，

使它备受社会各界关注。

在当今的时代大潮下， 商业地产已经成为

投资界的宠儿。 加上鹤壁向好的商业前景，商业

地产成为众多慧眼之士的投资选择。 在此次秋

季住宅产业文化节上，我们作为冠名商亮相，一

定会全面地推介银兴国际广场， 让更多的市民

了解并熟知这个商业项目， 也为它日后成为大

家休闲购物的首选之地打好基础。

把握“金九银十”的销售旺季

王广涛 市中凯置业有限公司招商副总

经理

在今年春季的住宅产业文化节上， 中凯国

际商业街作为冠名商，取得了很好的宣传效果，

一期项目的火暴销售场面说明了一切。 住宅产

业文化节，是市民信任的购房首选平台，也是我

们宣传项目的绝佳平台。

俗话说“金九银十”，房产销售此时会迎来

一个旺季。 从当前的政策调控来看，商业项目没

有限购的约束，且投资就见收益，使它更具备投

资优势。 此次参展，是我们积极备战“金九银十”

的一个措施。 通过文化节的宣传推介，我们的二

期项目肯定仍会持续火暴。 我们在文化节期间

推出了优惠措施， 回馈大家的支持、 关注和厚

爱， 希望市民能抓住这一机会置业中凯国际商

业街。

项目品质和销售业绩成正比

马海涛 市朝阳房地产开发有限责任公司

总经理

8 月初， 新区绿城花园小区一期正式开盘，

取得了不俗的销售业绩。 在当今的政策背景下，

住宅项目还能如此热销， 对我们来说是一个出

乎意料的惊喜。 但归根结底，我认为销售业绩的

好坏， 和项目品质有着直接的关系， 两者成正

比。

在宏观调控的大背景下， 要想在诸多的住

宅项目中脱颖而出受到购房者的关注， 唯一的

高招就是做好项目品质。 打造绿城花园时，我们

一切都按高标准来要求，从设计到施工，一丝一

毫不敢放松。 作为开发企业，我们很清楚，只有

高质量的产品，才有强劲的竞争力，这也是应对

当前楼市行情的最佳策略。

好项目，也要搭上好平台

丁浩煜 市金太阳房地产开发有限公司

总经理

现在生活水平越来越高， 城市精英人群对

住宅品质的要求也越来越高。 有需求就会有市

场，一些高品质的精品项目也就呼之欲出。 水岸

原树小区，就是在这样的市场需求下应运而生。

水岸原树是纯美花园洋房地产项目， 可以

满足一家三代人同时居住。 它浓缩了地中海风

情，倡导了当下最前沿的生态居住风潮。 但“酒

香也怕巷子深”，一个好项目要想热销，就需要

通过一些措施来让更多的有识之士认知。 秋季

住宅产业文化节由政府部门和权威媒体共同举

办，在广大购房者心中有着不可撼动的公信力，

也是我们眼中独一无二的好平台。 搭上这个平

台，水岸原树肯定会一鸣惊人，走入千千万万购

房者的视野。

质优价廉是项目的核心竞争力

李思晨 北晨嘉园项目销售经理

纵观当今的房地产市场， 投资性购房者已

大为减少，“刚需族”晋升为购房主力。 对于处于

创业起步阶段的年轻人而言， 物美价廉的房子

是他们初次置业的首选。 北晨嘉园小区在项目

品质和价格上，把这两项优势统揽。 项目一推出

就热销，也是我们预料中的事实。

此次文化节期间我们推出的房源是项目二

期，45㎡~103㎡的户型，很适合首次置业的年轻

人。 最低日供只要 10 元，比租房还便宜，居住成

本低，深受年轻人的喜爱。 在价格实惠的同时，

我们更注重质量，因为只有这两者兼备，才能为

项目在销售上赢得更多的竞争资本。 在本次住

宅产业文化节上，我们将更全面地展示项目，也

请购房者多加关注， 我们一定会给大家带来惊

喜。

一流地产项目赢得好口碑

郭新明 市东方置业有限公司副总经理

东方世纪城自面世以来，已相继推出一期、

二期房源。 两期高端精品项目的推出，为东方世

纪城成功地赢得了好口碑。 如今，它已经是多数

鹤壁居民所公认的精品住宅小区， 成为高端住

宅地产的领航者。

我们和住宅产业文化节也结缘已久， 多次

参加，次次都取得预料中的好业绩。 可以说，东

方世纪城能拥有如今过硬的名气， 和好平台的

烘托也有关系。“真金不怕火炼”，好口碑和它自

身的实力、优势密不可分。 现在小区现房实景和

绿化实景都摆在业主眼前，不用我们多说，项目

品质如何就已有论断。

做到今天，我们始终坚信：有口碑，才会有

市场。 接下来，我们还会有其他精品项目面世。

好项目要在好平台上大显身手

李鸿民 鹤壁盛典置业有限公司执行董事

我感觉住宅产业文化节就好像是一个选秀

平台，只要是有竞争优势的好项目，都该走到这

个平台上来秀一把， 把自己的优势和亮点通过

这样一个权威的平台，摆在公众的面前。

我们此次将推出的是橡树玫瑰城项目和帆

旗大厦项目，两者都位于淇河岸边。 在此之前，

我们并未做过多的宣传，一直在等待时机。 当秋

季住宅产业文化节要举办的消息发布后， 公司

高层一致认定：绝佳的宣传时机到了。

我们将在此次文化节上把这两个项目全面

地展示给市民。 我们坚信，在不久的以后，这两

个项目肯定会成为市民眼中公认的高端精品项

目。

买房的最佳季来临

林海琼 河南环洲置业有限公司销售部

经理

现在的楼市比起上半年， 已经逐渐走出低

潮期， 处于回暖阶段。 但对于众多开发企业来

说，销售压力依然存在。“金九银十”的到来，是

很多业内同行眼中促销的好时机。 同时这对于

广大购房者来说， 也是一个不可错过的买房好

季节。

往届的住宅产业文化节上， 各房地产开发

商都会推出一些优惠措施。 本次住宅产业文化

节也不例外， 大家肯定都会用优惠活动回馈顾

客和提升销售业绩。 我估计，因为受到国家政策

和市场行情影响， 各家开发商的总体优惠幅度

应该会高于以往。 所以说，这次的住宅产业文化

节，对房企和购房者来说都是一次很好的机会，

很可能会掀起一个买房售房的高潮。

（晨报记者 陈海寅 整理）

楼市调控力度不减，

“改善型购房者”如何买房？

■

调控从紧，购房观念转变

“改善型购买者目前在成交客户中比例

最大， 占到 5 成以上， 首套购房者比例也有

30%~40%。”济南东部区域某在售楼盘负责人

表示，东部区域的多个在售楼盘眼下都集中

了大批改善型买家。 两居室和三居室房型是

改善型买家最关注的。

在成交量与往年同期相 比 下 降 的 同

时， 购房者对房源的求购标准也越来越统

一， 即要求房源具有更强的抗跌性和更高

的生活属性。 也就是说，因为限购政策，很

多购房者短期过渡的置业观念变得高于最

初的置业要求 ，婚房买家对于地段、配套 、

保值性等方面的要求越来越高 。 笔者在走

访调查中发现 ， 约 6 成的婚房买家都表示

青睐于两居室的中等户型 ， 地段方面也要

求具有相对成熟的生活氛围和便捷的交通

条件， 这些与去年市场购买要求相比有了

明显提高。

升级版的婚房期望值与政策变化有着

直接关系。 准备明年秋季结婚的冯先生打算

选购一套 120 平方米 ~140 平方米的两居室

或三居室作为婚房。“我们购买的是第一套

住房，但现在限购令没有取消的趋势，所以

不如现在一步到位买大一点的房子。 ”事实

上，近期婚姻法对婚前财产分割的进一步明

确也让冯先生的女友决定与之平分购房首

付款，然后联名购房，“现在首付款比以前能

多交 40 多万元，从限购角度考虑，我们决定

还是选择更大更好的户型，以后还款按原计

划就可以了。 ”

■

打好“组合拳” 买房好省钱

公积金贷款省月供

各大银行都已经严格按照相关政策放

贷， 济南住房公积金中心也跟进了该政策。

对于二套放贷，济南市公积金首付虽也提高

至 5 成，但相比较商业贷款，公积金贷款利率

仍旧相对优惠，因此，二套贷款买房应尽量

选择公积金贷款，比较实惠 ，能够降低月供

压力。

卖旧买新赢优惠

新政对于二套房的认定更加严格，不同

于以往，“认贷又认房”有力防止了一些投机

炒房者钻空子。 而为了区分改善型置换与炒

作投资的差别，政策中有规定，只要可以出

示个人手中唯一房产已售出，就可以按照首

套购房优惠批贷。 换句话说，只要你手头没

有房子， 再买房是不算作二套房购买的，这

样的区分是更加精准了，实际考虑到改善型

住房的实际需求，将之与炒房客区分开。 因

此，急切置业升级，手头资金又不足，链家地

产认为可以考虑先将其唯一房产出售，既可

解资金之围，又可获首套房优惠，一举两得，

轻松实现梯级置业梦想。

置换时间差要缩短

一买一卖之间的时间差如何把握的问

题，一般来说，置换无非四种方式：卖旧买新、

租旧买新、押旧买新和转按揭买新，链家地产

建议根据个人实际情况，选择适合自己的方

式，但无论你选择何种，都要尽量安排好自己

的置换计划，尽量将这个时间差缩短，不要延

误时机，错过好的购房机会。 如卖旧买新的

置业升级者，总存在一个心理期待，就是卖自

己的房价格高些，买新的房子价格低些，而延

误交易的好时机，需要果断判断，理性决定，

尽量缩短时间差。

税费政策多了解

二手房交易中，买房双方的交易税费都

由各自负担，但是在买房过程中，链家地产建

议购房者应该多关注购房税费方面的相关规

定，抓取对自己有利的信息。如自住满 5 年的

房子是可以免营业税的，在买房时，购房者可

提醒卖房者，这样可以省掉一些不必要的税

费。 （据《齐鲁晚报》）

因中介压低报价

北京不再发布

二手房价格数据

据新京报消息 北京市统计部门 21 日发布

消息称，为了不给公众造成误解，已停发的二手

房价格指数将不再列入统计局发布计划。 早在去

年 6 月，北京发布的二手房价数据明显低于市场

实际价格，引起公众关注。

据介绍，目前，国家统计局尚未建立二手房

统计制度，而北京二手房发展迅速。 为满足市场

需求，2009 年起，北京市统计局开始建立 15 家重

点企业的监测制度，每个月的数据都来自对全市

15 家重点房地产经纪公司的调查。 这 15 家公司

的交易量占全市 80%以上，所以基本能反映出市

场的真实情况。

然而实际操作中， 中介上报数据压低价格，

造成发布的数据与市场价格存在差距。 去年北京

市统计局公布当年 6 月二手房均价 1.3 万元 / 平

方米，也与市场实际情况相去甚远。 这些数据引

来市民误解。

为此市统计局表示，本着对数据真实性和市

民负责的态度，暂停二手房数据发布，并对二手

房价格统计的意义与方法进行了评估。 市统计局

解释，二手房价格统计不同于新房价格统计。 因

为房地产经纪公司参差不齐，统计部门暂时还不

能做到对二手房市场的全面调查。

对于二手房价格指数停发一年多，很多市民

希望统计局重新统计这一指数， 市统计局表示，

要冷处理这一指数。 现在二手房价格发布市场已

较成熟， 市民有多种渠道可了解二手房信息，统

计局也没必要再单独发布，此时退出符合时机。


